SPD-Fraktion



im Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode der Landeshauptstadt Hannover

SPD-Bezirksratsfraktion Kirchrode-Bemerode-Wülferode p. A.: Fritz-Joachim Konietzny | Anecampstraße 6 | 30539 HANNOVER

An den Bezirksbürgermeister des Stadtbezirksrats Kirchrode-Bemerode-Wülferode Herrn Bernd Rödel o. V. i. A. über Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – (Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, Bereich Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik)

Hannover, 27. November 2013

Antrag

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 11. Dezember 2013 zum Thema

Legendenschilder

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Straßennamensschilder für die folgenden Straßen und Wege "Erna-Blencke-Weg","Marie-Jorns-Ring", "Sophie-Küppers-Straße" und "Wilhelmine-Witte-Straße" erhalten an exponierter Stelle, an der Stelle mit dem vermutlich meisten Verkehr jeweils ein Legendenschild. Die Legendenschilder haben folgende Aussagen:

Erna Blencke (25.07.1896 in Magdeburg – 21.06.1991 in Bad Soden a. T.) Pädagogin, Widerstandskämpferin, Emigration und Flucht nach den USA 1978 – 1982 Vorsitzende der Philosophisch-Politischen Akademie

Marie Jorns (28.03.1883 – 01.06.1975, jeweils in Hannover) Kunsthistorikerin, erforschte u. a. das Leben August Kestners

Sophie Küppers (01.11.1891 in Kiel – 10.12.1978 in Russland) Kunsthistorikerin, überließ vieler ihrer Kunstwerke dem Niedersächsischen Landesmuseum Hannover

Wilhelmine Witte (17.11.1777 – 17.09.1854, jeweils in Hannover) fertigte den ersten und weitere Reliefgloben des Mondes Anerkennung bei den Astronomen John Herschl und Johann Heinrich Mädler

Ggf. wichtige, fehlende, fehlerhafte oder überlange Angaben sind zu korrigieren. Die redigierten Fassungen sind dem Stadtbezirksrat rechtzeitig vor Drucklegung vorzulegen, um die notwendigen Korrekturen zu besprechen.

SPD-Fraktion



im Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode der Landeshauptstadt Hannover

Die Kosten der Legendenschilder sind den Verfügungsmitteln des Stadtbezirksrats anzulasten.

Begründung:

Das Bewusstsein über die Straßennamen, ihre Herkunft, ihre Bedeutung und auch unsere Vergangenheit sollen durch die Hinweise auf den Legendenschildern gestärkt werden.

Fritz-Joachim Konietzny Fraktionsvorsitzender